

Automovilismo

Fernando Alonso ultima la construcción de un circuito de karts cubierto

Las obras comenzarán este mes, tendrán un coste que rondará los dos millones de euros e irán a cargo de la Fundación del piloto

Xuan Fernández
Oviedo

El piloto asturiano Fernando Alonso está a punto de culminar un proyecto que lleva años germinándose y que ya está en su fase final. El ovetense, a través de la Fundación del Museo y Circuito Fernando Alonso, ultima la construcción de un gran circuito cubierto de karts mediante la ampliación del complejo deportivo que lleva su nombre y que se ubica en La Morgal (Llanera). Está prevista la construcción de un gran edificio multiusos, que ocupará unos 4.000 metros cuadrados, donde se ubicará el citado circuito, además de otras prestaciones, como una cafetería y otros locales relacionados con el automovilismo.

La obra tiene un coste que ronda los dos millones de euros y comenzará, según los cálculos de los gerentes de la Fundación, a lo largo de este mes y se finalizará en unos nueve meses. El coste de los trabajos se sufragará con los fondos de la propia Fundación. La idea de ampliar el complejo viene ya de lejos, como adelantó este



Un niño, entrenándose en el circuito de karts de Fernando Alonso, en una imagen de 2020. | LNE

periódico en enero de 2021. Ahora está a punto de ser una realidad. El nuevo edificio estará prácticamente al lado del Museo Fernando Alonso, ocupando unos terrenos del campo de golf de La Morgal, que a través de un convenio con el Principado gestiona también la Fundación del piloto. La institución asegura que, en cualquier caso, los golfistas no sufrirán ninguna merma y se respetarán los hoyos actuales, aunque entre un grupo de usuarios hay cierta preocupación porque se vea perjudicada la zona de entrenamiento. Sea como sea, los planes de la citada ampliación son firmes y las obras, inmediatas.

El futuro circuito de karting cubierto sería el primero en la región y de los pocos que hay en el noroeste y complementaría el museo y la pista de karting actual, que está al aire libre. Además, la Fundación seguirá reservando espacios para el fomento de la educación vial. El nuevo circuito es el proyecto fuerte en todo caso. El edificio, además, guardará similitud física con la fachada del museo, para que haya uniformidad.

Las actuales instalaciones ocupan unos 95.000 metros cuadrados y en lo que va de año han recibido a 80.000 visitantes, por lo que va camino de récord histórico. El circuito se inauguró en el año 2011 y el complejo fue construido por el Principado, recayendo en la gestión en la Fundación. El museo, donde se exhiben los coches de Fórmula 1 que utilizó el piloto a lo largo de su carrera, vio la luz en el año 2015 y es un sitio de obligada parada para los seguidores del ovetense.

Rugby



PDM

El III Mater Series reúne en Las Mestas a 350 jugadoras de 16 equipos

Las Mestas acogerá el sábado el III Mater Series de rugby, torneo para equipos formados por mujeres de más de 35 años. En la foto, una representación de los 16 equipos participantes que reunirán a 350 jugadoras de toda España, informa J. J.

Tenis

Premio al trabajo para los benjamines del RD Tenis

J. J.
Gijón

El equipo benjamín masculino del club RD Tenis logró el subcampeonato de Asturias en su primera participación en el mismo, y solo fue superado en la final por el primer equipo del Grupo Covadonga.

El equipo está formado por Alejandro Domínguez, Lucas Fernández y Álvaro Rubio, los tres entrenados por Rosa Domínguez. Este feliz debut es el premio al trabajo realizado a lo largo del año en unas condiciones que no son precisamente las mejores para la práctica del tenis, especialmente en la etapa de formación. El RD Tenis entrena en una pista cedida por el Patronato Deportivo Municipal en Granda



Lucas Fernández, Alejandro Domínguez y Álvaro Rubio, junto a la entrenadora Rosa Domínguez. | RD Tenis

que se encuentra bastante deteriorada ya que cuenta con muchos años. Además, la iluminación también es bastante deficiente. Todo ello obliga a los jóvenes tenistas, no solo al equipo benjamín si no también al resto de categorías del club, a tener que aprovechar cada hora disponible y entrenar incluso aunque esté lloviendo.

El Campeonato de Asturias benjamín por equipos se celebró en el Parque del Oeste en Oviedo y con-

tó con la participación de 13 clubes. Cada eliminatoria se disputaba al mejor de cuatro encuentros, tres individuales y un doble. En caso de empate se decidía con un segundo doble. Los chicos del RD Tenis quedaron exentos de la eliminatoria de octavos de final y posteriormente eliminaron al Tenis Pravia en cuartos de final y al equipo «C» del Grupo en semifinales para caer en la final ante el potente equipo «A» grupista.